

Mit dessen Hilfe man(n) erkennt, welches Ehe-Donner-Wetter warum angesagt ist.

Klar
ist, dass sich in einer guten Ehe Himmel und Erde zusammenfügen
Heiter
bleibt es, wenn der Mann die Frau als bessere Hälfte akzeptiert
Trüb
wird es, wenn der Mann versucht zum Haupt zu werden
Regnerische
Stunden folgen, widerspricht der Mann gar seiner Frau
Windig
wird die Zeit, in welcher der Mann gegen seine Frau ficht
Orkanartige
Böen durchziehen die Ehe, widerstrebt er ihren Plänen
Schauer
ig wird's, wenn er nicht nachgibt
Schön
wenn wieder Einklang in der harmonischen Ehe herrscht.